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a 

Se envió un 
nuevo oficio 
al Ministerio 

de Educación 
solicitando 

aclaraciones 
sobre la 

situación del 

a Municipalidad de San Fer- 
ando emitió ste miércoles 
09 de febrero un oficio 
gido al ministro de Educa- 

ción, Nicolás Cataldo, para e 
respuestas sobre la situación del 
Jardín infantil "Rayito de Sol", 
Ubicado en el sector oriente de la 
comuna y que permanece cerrado 
desde el 2019. 
Segúnel documento el cerepro- 
longado de ete establecimiento 
ha afectado directamente  cen- 
os de niños y niñas pivándolos 
de un espacio fundamental para 
su desarrollo integral. Además, 
“acusan la falta de información 
¿lara sobre su posible reapertura 
lo que genera incertidumbre entre 
las famlas el sector. 
El alcalde de la comuna, Pablo 

Silva Pérez, manifestó su preocu- 
pación y respaldó la inquietud de 
la comunidad, diciendo que 
tendemos la molestia de los ve 
nosal ver un jrdín infant sn uso 
cuando existe una gran necesidad 
en el sector. Sin embargo, como 
municipio no tenemos la facultad 
de intervenir directamente en su 
reapertura”, explicó 
Asimismo, la autoridad comunal 
señaló que han realizado diver- 
sas gestiones para esclarecer la 

"Hemos participado 
en mesas de trbajo con la Junta 
Nacional de Jardines Infantiles 
UNI) y realizado diversas con- 
sultas pero hasta ahora n hemos. 
recibido una respuesta concreta 
obre los motivos que mantienen 
cerrado el recinto. Por ell, hemos 

          

    

  

solicitado formalmente al Minis- 
terio de Educación y al Servicio 
Local de Educación Pública (SLEP) 
que entreguen las explicaciones 
y soluciones que la comunidad 
merece”, agregó. 
Respecto a la situación que en- 
vuelve al jardín infantil, la JUNII 
“emitió un comunicado señalando 
que "desde la institución nos en- 
úcontramos trabajando de manera 
articulada para lograr la ializa- 
ción de eta obra que lamentable= 
mente tiene una larga data” 
Igualmente, añadieron que “nues- 
tro esfuerzo Inmediato apunta a 
poder iniciar un nuevo proceso 
de licitación. En ese contexto, 
esperamos contar con una amplía 
difusión y tener varios oferentes 
y realizar así la contratación y 

  

finalización dela obra" 
Asimismo, la Dirección Regional 
UNI O'ggins arma mantener 
la comunidad informada sobre. 
el estado del proyecto mediante. 

    

enla semana del 17 de febrero: 
“Durante esta semana se es- 
tableció una Mesa Técnica de. 
trabajo con representantes de. 
la comunidad, de la Seremi de 
Educación, Delegación Provn- 
cial, Consejo Regional y Ju 
en la quese acordaron acciones. 
concretas y un trabajo en con 
Junto para garantizar la pronta 
finalización delas obras de sta 
unidad educativa"Además de 

establecer canales de comunica 

  

        

ción con lainsituión,sesionando 
establecieron “realizar una limpieza, 
corte de pato, retiro de escombros 
y pintura de cier perimetral de la 
bra, para posterior instalación de 
Aigantografa con código OR con 
datosde contacto frente consultas 
por parte de la ciudadanía 
Concluyendo el texto, la JUNJI 
empatiza con lo vecinos, diciendo 
que “entendemos el malestar de la 
comunidad yla dificultades ocasio- 
nadas poros retrasos enla entrega 
de "Rayito de Sol" Relteramos una 
vez más, nuestro firme compromiso 
con el nivel de educación parvula- 

pública y por supuesto con la 
finalización de esta obra que va en 
directo beneficio de as iñasy niños 
de nuestra región: 

  

  

  

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

25/02/2025
  $1.354.361
  $1.606.745
  $1.606.745

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.000
       5.000
       5.000
      84,29%

Sección:
Frecuencia:

LOCAL
DIARIO

Pág: 2


